

Presidente cubano chequea recuperación de zonas afectadas por Oscar



Díaz-Canel en Imías, Guantánamo

Guantánamo, 30 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recorrió hoy el municipio Imías, de la oriental provincia Guantánamo, para chequear las acciones de recuperación tras el paso del huracán Oscar.

El jefe de Estado aseguró en su cuenta en X que «se trabaja muy duro, sin descanso» en las zonas afectadas por el evento meteorológico, que abandonó la isla degradado a tormenta tropical.

«Cuadros centrales del Partido, el Gobierno y las autoridades locales, se baten mano a mano junto al pueblo noble y laborioso de Guantánamo», resaltó el mandatario en la red social.

Durante su visita al territorio, Díaz-Canel dialogó con la población sobre los trabajos que se hacen en los viales, la electricidad, y el apoyo con todo tipo de recursos.

Acompañan al presidente, el primer ministro Manuel Marrero, el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba Roberto Morales y varios ministros de la nación caribeña.

El huracán Oscar dejó un saldo de siete víctimas mortales y cuantiosos daños materiales a su paso por municipios de la provincia Guantánamo el pasado 20 de octubre.

El fenómeno meteorológico provocó además lluvias significativas en las provincias del este y centro por varios días. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368632-presidente-cubano-chequea-recuperacion-de-zonas-afectadas-por-oscar>



Radio Habana Cuba